

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai Penerapan Nilai-Nilai Akuntansi Syariah Sebagai Alat Pengendalian Anggaran Pada Dinas Perindustrian, Energi Dan Sumber Daya Mineral Kabupaten Gayo Lues, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut :

1. Dalam upaya penerapan nilai-nilai akuntansi syariah sebagai alat pengendalian anggaran, Dinas Perindustrian, Energi, dan Sumber Daya Mineral Kabupaten Gayo Lues sudah mengupayakan penerapan nilai-nilai akuntansi syariah tetapi belum maksimal. Karena belum memenuhi salah satu syarat pertanggungjawaban dalam akuntansi yaitu belum dilakukannya pemisahan biaya yang tidak terkendali dan biaya yang terkendali. ASN Dinas Perindustrian juga sepakat bahwa ketakwaan tidak dapat dikaitkan dengan instansi, tetapi kaitannya dengan pribadi masing-masing orang, dan ketakwaan tidak dapat dinilai oleh manusia, tetapi manusia harus berbaik sangka terhadap ketakwaan seseorang.
2. Para pejabat dan pegawai Dinas Perindustrian, Energi, dan Sumber Daya Mineral Kabupaten Gayo Lues sepakat berpendapat bahwa penerapan nilai-nilai akuntansi syariah yang maksimal akan membantu pengendalian dan pengelolaan anggaran.
3. Faktor pendukung penerapan nilai-nilai akuntansi syariah pada Pada Dinas Perindustrian Kabupaten Gayo Lues, salah satunya adalah peraturan yang dibuat pemerintah. Sedangkan faktor penghambatnya adalah kurangnya pemahaman, pengetahuan, pendalaman, dan kesadaran akan pentingnya nilai-nilai akuntansi syariah.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang sudah terlaksanakan dan terdapat keterbatasan-keterbatasan pada penelitian ini, oleh karena itu peneliti menyampaikan saran-saran sebagai berikut, yaitu:

1. Saran untuk Dinas Perindustrian, Energi dan Sumber Daya Mineral Kabupaten Gayo Lues agar mengadakan pemisahan biaya tidak terkendali dan terkendali agar dapat menerapkan nilai pertanggungjawaban dengan maksimal.
2. Hendaknya semua pihak dalam Dinas Perindustrian, Energi dan Sumber Daya Mineral Kabupaten Gayo Lues dapat mengetahui nilai-nilai dan prinsip-prinsip syariah serta menjalankannya guna dapat menerapkannya secara keseluruhan.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN